

# « Chroniques du jour pendant », retour vers le futur avec Pierre Dharréville

## RECUEIL

Le député des Bouches-du-Rhône avait rythmé le confinement en publiant quotidiennement une chronique dans « La Marseillaise ». Regroupées dans un ouvrage publié aux éditions Feed Back, elles éclairent le nouveau confinement et réaffirment l'exigence de bâtir le jour d'après.

Trois jours après le début du premier confinement, le 17 mars 2020 après un aller-retour à l'Assemblée nationale pour discuter des lois d'ur-



Pierre Dharréville, député des Bouches-du-Rhône et délégué national du PCF à la Culture a chroniqué cinquante-deux jours durant le confinement. PHOTO M.R.

gence, Pierre Dharréville, député des Bouches-du-Rhône et délégué national du PCF à la Culture, prenait la plume le 20 mars pour ne plus la lâcher. Cinquante-deux jours durant, il s'appliqua à tenir une chronique pour maintenir le lien politique et se faire l'écho du pays dans les colonnes de *La Marseillaise*.

### Témoignage précieux

De jour en jour, on devine le député à la tâche et une société qui se bat contre le virus. Alors que nous entrons dans un nouveau confinement, ces chroniques éclairent les consciences en soulignant le danger de mettre la démocratie sous cloche. Elles rappellent aussi les constats posés dès les débuts de la crise sanitaire et

dont le gouvernement n'a pas tenu compte.

Ces chroniques constituent aussi un témoignage précieux de ce jour pendant, où pointait avec insistance l'envie farouche du jour d'après. Une envie plus que jamais d'actualité.

L.P.

« Chroniques du jour pendant » de Pierre Dharréville, aux éditions Feed Back, 14 euros.

